
令和４年３月 鴻巣市議会定例会一般質問 

 

質問日 令和４年３月１７日（木） 

 

質問順位１３ 金子 裕太 （一問一答式） 

 

１ 健康福祉行政 

(1) コロナ自宅療養者への対応 

  ア 県との連携は 

  イ 独自に行っていることは 

  ウ 急な容態悪化の時に相談できる先は 

 

２ 教育行政 

(1) 教育環境の向上 

  ア 体罰と暴言について 

  イ スクールロイヤーの導入について 

  ウ 教職員の負担軽減施策について 

(2) 学校教育におけるＩＣＴの活用 

  ア 学校間での格差について 

 

３ こども未来行政 

(1) 子育て施策の充実 

  ア 現在取り組んでいる施策について 

  イ 効果的な発信を行うことについて 

 

 

 

質問順位１４ 川﨑 葉子 （一問一答式） 

 

１ 子育て家庭を包括的に支援する体制の構築について 

(1) こども家庭総合支援拠点「ここの巣」の事業展開は 

(2) 訪問型の産後支援・子育て支援について 

  ア 産後うつ、子育て孤立を防ぐ事業の実施状況は 

  イ 訪問型の産後支援・子育て支援の課題と今後について 

 

２ 鴻巣市「道の駅」整備について 

(1) 管理運営者に求めることは何か 

(2) 鴻巣市直売農産物生産拡大体制整備支援補助金の実施状況は 

(3) 環境にやさしい鴻巣をアピールすべきではないか 

 



質問順位１５ 諏訪 三津枝 （一問一答式） 

 

１ 教育行政 

(1) 少人数学級の推進で子どもをしっかりと支える学校運営について 

  ア 令和２年度・３年度の教員の未配置未補充は 

  イ 教員の超過勤務の実態は 

  ウ オンライン併用授業の実態は 

(2) 学校におけるコロナ感染対策について 

  ア 科学的知見に基づいた指導体制について 

(3) 笠原小学校廃校について 

  ア 笠原小学校在校生が不安なく新たな通学先である鴻巣中央小学校に通える 

よう負担を取り除くことについて 

  イ 笠原小学校跡地利活用の進捗について 

 

２ 健康福祉行政 

(1) 第８期高齢者福祉計画・介護保険事業計画における特別養護老人ホーム設置 

の進捗について 

 

３ 環境経済行政 

(1) 生ごみの堆肥化を進め可燃ごみを減らすことについて 

 

 

 

質問順位１６ 竹田 悦子 （一問一答式） 

 

１ コロナ対策について 

 (1) オミクロン株の年齢別市内感染者の状況と自宅療養者の実情について 

(2) 市は、保健所と連携し、休園・休校等に伴う保護者の不安に応えた対応をす

ることについて。また市としても、小学校休業等対応助成金制度の周知を図

ることについて 

 (3) 抗原検査キットの確保と無症状の方の無料検査体制の拡充について 

(4) ワクチン接種について 

  ア ３回目接種の今後の見通しについて 

  イ １１歳～５歳の子どものワクチン接種について 

 

２ 鴻巣駅東口にエレベーター設置に向けた取組について 

 (1) エレベーター設置に向けた首長の取組の決意について 

(2) エルミこうのすビルのエレベーターの稼働時間の延長をお願いすると共に、

エレベーター表示を分かりやすくすることについて 

(3) 東口上りエスカレーターを下りとしても利用できる体制にすることについて 



３ 鴻巣市自治基本条例に基づく、新ごみ処理施設建設の取組について 

 (1) 新ごみ処理施設建設に向けて、市民の意見を聞く場を設けることについて 

 (2) 埼玉中部環境保全組合・彩北広域清掃組合の副管理者を務める鴻巣市長とし

て、両施設の運営の整合性をどのように考えているのか問う 

 

４ 鴻巣市中小企業及び小規模企業振興基本条例に基づく具体策について 

(1) 中山道商店の振興について。また駐車場の確保について 

(2) コロナ対策の市の独自策について 


